

Der Start in die neue Distanzaison zwischen Tradition und internationalem Flair

Seit 1992 startet Deutschland mit der Südheide Distanz in die neue Distanzaison, in dem Jahr 1997 ist sie wegen vereister Wege und 2002 wegen der Maul- und Klauenseuche ausgefallen. Seit 2009 wird die Südheide-Distanz zusätzlich als CEI*/CEIYJ* und CEI **/CEIYJ** ausgeschrieben.

Von 1992 bis 2007 waren die Veranstalter Elke und Claus Angelbeck, zu 2008 haben Elke und Claus die Veranstaltung ihren Töchtern Vivien und Wiebke Angelbeck mit dem Satz „Neue Besen kehren besser, aber die Alten kennen die Ecken“ übergeben und stehen somit noch immer als wohl wichtigste Helfer zur Verfügung.

Vivien und Wiebke haben aus dem großen Rundkurs von 80 bzw. 100 km eine Kleeblatt-Veranstaltung mit zentralem Vet-Gate auf dem Hof Severloh gemacht.

Es werden Streckenlängen von 60, 80 und 90 km national sowie einem CEI*/CEIYJ* über 80 km und einem CEI**/CEIYJ** über 120 km angeboten. Für alle Strecken ist der Zieleinlauf auf dem Hof Severloh.

Die Strecke kann als flach und fest sandig beschrieben werden. Der größte Teil der Strecke verläuft über befestigte, ebene Wald-, bzw. für diese Gegend typische, Heidewege. Dadurch ist diese Strecke auch bei jedem Wetter gut zu bereiten, trotzdem empfehlen wir auf jeden Fall einen den Witterungsbedingungen angepassten Hufschutz. Ein großer Teil der Strecke verläuft auf dem hofeigenen Gelände.

Für die Vorbesprechung und Siegerehrung haben wir je nach Größe des Starterfeldes die Bar oder den „Saal“ zur Verfügung. Hier kann in gemütlicher Atmosphäre etwas getrunken oder auch vorher Bestelltes gegessen werden.

Ein großer Teil der Teilnehmer kann in den auf dem Hof stehenden Ferienhäusern nah bei den Stallungen unterkommen, die Reservierung läuft in den Fall über ein gesondertes Bestellblatt über die Veranstalter. Aber auch die nahegelegene Fuhrmannschänke bietet Unterkunft und Verpflegung.

Seit 2009 ist Harald Grinschel für das Zeiterfassungssystem verantwortlich.

Die Pferde kommen überwiegend in festen Boxen unter. Heu kann erworben werden.

Die Ausschreibungen und das Bestellblatt finden Sie auf der Homepage des VDD www.vdd-aktuell.de.

Ein Link zum Hof Severloh: www.reiten.de/reiterhof-severloh/